



## **COMMUNE DE BRENNILIS**

**VOEUX DU CONSEIL MUNICIPAL  
10 JANVIER 2014**

**Mesdames, Messieurs, mes chers amis,**

**C'est aujourd'hui la sixième fois, et la dernière pour cette mandature, que je me présente devant vous pour vous exprimer les vœux les plus sincères du Conseil municipal.**

**Jusqu'aux derniers moments, avec les risques et les inconvénients qu'une tempête et sa réplique auront fait peser sur nous tous, 2013 aura été une année de vigilance et de travail pour votre municipalité.**

**L'année aura une nouvelle fois été caractérisée par la recherche constante du bon fonctionnement des services publics et au public que nous avons à cœur de préserver sur notre commune.**

**2013 sera connue à cet égard comme un bon millésime, avec :**

- la réouverture de l'église,**
- des avancées en matière de tourisme,**
- la sauvegarde avec l'ADMR du dispositif d'aide à domicile,**
- la consolidation du RPI,**
- la rénovation du terrain de sports et du hangar Guyomarc'h,**
- l'enfouissement des lignes électriques au bourg, qui aura permis de limiter, sinon d'éliminer complètement les coupures dues à la tempête de fin d'année,**
- les travaux en cours, d'agrandissement et de mise aux normes du cabinet médical, où nous avons bon espoir de voir rapidement occupée la place laissée inopinément vacante par le Dr Muniz.**

**Même si elle est la dernière année pleine d'une mandature, 2013 aura aussi été l'année des nouveaux projets.**

**Quelle que soit l'équipe en place à partir de mars prochain, les opérations désormais en cours sauront l'occuper au bien public.**

**Les projets sont ambitieux, mais réalistes.**

**Permettez-moi de citer :**

- la collaboration avec l'établissement public foncier de Bretagne pour continuer la rénovation de notre bourg ;**
- la Maison pour Tous pour laquelle les subventions sont là ;**
- l'extension du réseau d'assainissement collectif, là encore les dossiers sont prêts;**
- la réforme des rythmes scolaires, préparée en plein accord avec les enseignants, les parents d'élèves et les prestataires de services associatifs pour la rentrée 2014 ;**
- la réflexion désormais entamée sur l'après-démantèlement qui pourrait voir, à l'échéance Yeun Elez 2025, se combiner des réalisations industrielles y compris énergétiques, des installations touristiques et des œuvres sociales.**

**2013 aura également connu son lot de deuils, mais aussi de joies.**

**Nous avons une pensée émue pour celles et ceux, toujours trop nombreux, qui nous aurons quittés, toujours trop tôt, cette année écoulée.**

**Tout comme nous avons une pensée d'espoir envers ces enfants qui nous auront rejoints cette même année, témoins avec leurs prédécesseurs – et leurs parents – de la vitalité de notre commune.**

**Je voudrais saluer à ce propos toutes celles et tous ceux qui œuvrent au quotidien à faire en sorte que Brennilis soit une commune où il fait bon vivre et travailler.**

**Je veux parler, bien sûr, des employés municipaux, ne ménageant jamais leur peine pour répondre à vos attentes, de l'équipe enseignante et de l'encadrement grâce à qui notre école et son RPI doivent tous leurs succès, des bénévoles toujours présents y compris les membres du CCAS remarquables de dévouement.**

**Je veux aussi parler des responsables des entreprises, des services, des agriculteurs, qui tissent la vie de notre commune en partenariat avec la municipalité.**

**Je veux parler également des associations, actives et dynamiques, qui apportent ces petits et ces grands plus rendant décidément notre commune à nulle autre pareille.**

**Je veux parler surtout de vous toutes et de vous tous, qui savez pouvoir compter sur nous tout comme nous savons pouvoir nous appuyer sur votre soutien.**

**Vous êtes bien entendu au courant. 2014 est une année électorale.**

**Quels que soient les résultats des votes à venir, l'équipe en place termine son mandat avec la fierté d'avoir su accomplir ce pour quoi vous nous avez fait confiance – permettre que l'on vive bien à Brennilis.**

**Ce sont les clefs d'une maison en ordre que nous remettrons à nos successeurs. Nul ne saurait dire à coup sûr qui elles ou ils seront – je ne m'avancerai pas sur ce terrain, même si je puis aujourd'hui vous confirmer que des démarches sont en cours, pour la constitution d'une liste se situant dans le droit fil de la majorité municipale d'aujourd'hui.**

**Pour ma part, je ne puis que souhaiter pour la gestion à venir une continuité dans l'application des principes ayant, je crois, caractérisé notre mandat : l'écoute des autres, l'efficacité dans la gestion, l'engagement dans l'action, la clarté publique dans la prise de décision.**

**C'est sur cette note d'espoir que je vous renouvelle, en mon nom comme en celui du Conseil municipal, tous nos meilleurs vœux pour l'année 2014 – qu'elle vous soit douce et positive, pour vous et pour ceux qui vous sont chers.**

***JV Gruat,  
10 janvier 2014***